

## Die Spezialisten

**Bereits seit einigen Jahren gibt es den Bundesverband der Zweiradsachverständigen**, dessen Mitglieder sich ausschließlich mit der Schadenerkennung und Gutachtererstellung bei Motorrädern befassen. Aufgenommen werden Zweirad- oder Kfz-Meister mit Schwerpunkt motorisierte Zweiräder oder Ingenieure mit entsprechendem Studium, die der Verband nochmals prüft. Die Sachverständigen können auch vor Ort Fahrzeugvermessungen durchführen, was Zeit und Geld sparen hilft. Auf der Internetseite [WWW.BDZS.DE](http://WWW.BDZS.DE) findet sich eine Deutschlandkarte, die mit der Mitgliederliste verlinkt ist.

Foto: Sdun

